

Anfrage des Einzelvertreters der FDP:

*Inwieweit findet am Griechischen Lyzeum - trotz der Nichtnutzung des Gebäudes - noch Grünpflege statt?*

Begründung:

*Das Gebäude hat sehr starken Efeubewuchs mit fast zwei Zentimeter dicken Efeustämmen. Die Fassade und auch die historischen Außenfresken sind dadurch gefährdet.*



Stellungnahme des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld:

*Die Bauunterhaltung des Immobilienservicebetriebes der Stadt Bielefeld hat zwischenzeitlich festgestellt, dass durch den Efeubewuchs bisher kein Schaden am Gebäude beziehungsweise an den Wandbildern entstanden ist. Notwendige Maßnahmen werden im Herbst 2022 in Abstimmung mit dem Umweltbetrieb der Stadt Bielefeld geprüft.*